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国際会長（ＩＰ） 主題 “Ｇｏ Ｙｅ Ｉｎｔｏ Ａｌｌ Ｔhe Ｗｏｒｌｄ ”

「全ての世界に出て行こう」

アジア地域会長 岡野 泰和 （大阪土佐堀）

主題 “Ｓｔａｒｔ Ｆｕｔｕｒｅ Ｎｏｗ” 「未来を始めよう、今すぐに」

西日本区理事 高瀬稔彦 (岩国みなみクラブ）

主題 “Ａｔｔｅｎｄ ｃｌｕｂ ｍｅｅｔｉｎｇｓ ｗｉｔｈ ａ ｃｌｅａｒ ｍｏｔｉｖｅ

ｔｏ ｍａｋｅ the ｍｏｓｔ ｏｆ ｔｈｅｍ”

「志をもって例会に参加し、学びの機会をもちましょう。」

京都部部長 桂 厚子 (京都ウエストクラブ）

標語 “Ｌｅｔ ｕｓ ｊｏｉｎ ｈａｎｄｓ ！”

～さあ！手を取り合ってワイズの輪を広げましょう！～

標 語
ＩＢＣ・ＤＢＣ

地域を、部を、そして区を越えて、繋がろう！
伝え合おう！ワイズの魅力を！ＷＩＴＨ ＳＭＩＬＥ！

上村 眞智子 交流事業主任

西日本区強調月間

見よ、高慢な者を。彼の心は正しくありえない。
しかし神に従う人は信仰によって生きる。

ハバクク書第２章４節

今 月 の 聖 句

第３４代

会長主題

ＦｕｔｕｒｅＣｏｄｅ未来への鍵

～１人ひとりの役割を見つけよう～

皆様こんにちは！寒い日が続いていますね、今年の冬は寒くなるそうなので、

お体には気を付けて下さいね。ワイズを初めて１１年目！もちろん今年ほどワ

イズにどっぷりしている年はありません。キックオフ例会に始まり、京都部大

会、リトセン開設ワーク、オータムフェスタ、ＥＭＣ例会、クリスマス例会、

他クラブ訪問によっての仲間のつながり！本当に楽しい事ばかりでした。まだ

まだ後半にも、3クラブ合同新年例会、桜祭り、西日本区大会と行事が残って

おります。今、考えると、これは一年が早いぞ！っと思っております。しかし、

楽しい事ばかり考えていてはいけません、もちろんクラブの成長、そして自己

の成長を忘れてはいけないと思います。三役会をきっちりと運営し、役員会でメンバーにもっとわかり

易い運営を行い、資料提出の期限を守り、きっちりとした時間に始まり、時間に終わる例会を行う、各

委員会の充実による活発な意見交換、そしてクラブメンバーを当初の目標まで増やす！こ

れが、今年半分で出てきた、塚本号の課題です。乗り越えなければならない大波ばかりで

すが、乗り越えられない大波はないと思っています。現在の三役は、半年を経て頼りにな

る存在へと変わっています！しかし諸先輩方のアドバイスなしでは塚本号を操縦できない

事もわかりました。是非、残り半年クラブメンバー全体で塚本号を支えて頂けないでしょ

うか？私は必ず期待に応えます！出来るかな？？
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前半期を振り返って！！ 会長・塚本 勝己
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7月より桂京都部部長期がスタートし、YMCA関連のイ

ベントや11月に開催されたワイズデーなど多くの事業

も無事に終えることが出来、京都部書記として至らな

いところも多々あったと思いますが上半期が過ぎまし

た。これから下半期もまだまだイベントなどが目白押

しです。明るく、楽しく、そして何事も全力で！をモッ

トーに京都部そして18クラブと一致団結し最終まで盛

り上げたいと思います！

皆様！今年も宜しくお願い致します！

皆様 新年あけましておめでとうございます。

塚本会長期も折り返し点に差し掛かり、又桂京都部部

長期も終盤戦に入られ、益々ご多忙の事と思います。

私達三役も初就任で、迷走・躓き等をしながらの半期

だったと私自身はおもっています。又 市橋直前会長

には三役会も出席して頂き、アドバイス等も頂き、こ

こまで成し得たと感謝してお

ります。これからの後半戦も

地に足をしっかり踏みしめて、

臨んで行きたい気持ちであり

ます。どうか皆様 暖かい気

持ちとシビアな指摘で宜しく

お願いします。

明けましておめでとうございます。

今年も１月から毎月Ｙサの行事がいろいろ取り組まれ

ます。京都部部長、Ｙサ主任

を輩出しているウェストしま

しては、後期も皆様と一緒に

なって飛躍したいと思います。

ご理解とご協力のほど、どう

ぞよろしくお願いいたします。

３月には、Ｙサ・ユース例会を予定しています。こん

な例会を開いて欲しい、あの人の講演を聴いてみたい。

例会の持ち方等どんどんご意見をお寄せください。

委員の皆様、メンバーの皆様のご協力により、上半

期の地域奉仕事業を無事に終えることができました。8

月の徳義会夏祭り、11月のワイズデーバリアフリーコ

ンサート、京都みやこ作業所まつり、毎月の竹林整備

など、1つ1つの行事を通じてメンバー、その家族、支

援先の方々との理解を深めることができたと思います。

貴重な体験をさせていただいたことに心より感謝して

おります。下半期もチャリティーボウリング、徳義会

桜祭り、竹林ワークと行事は盛りだくさんです。メン

バー一丸となって行事

を盛り上げていきたい

と思います。引き続き

地域奉仕事業へのご理

解とご協力宜しく願い

致します。

ドライバー委員長を務めさせていただき、早

いもので半年がたちました。例会運営について

自分が思っているものはなかなかスムーズにで

きませんでした。平成２６年はこの半年のこと

を糧にEMC・ドライバー委員の方々とよりいっそ

う努力して、次年度

につなげられる運営

をしたいと思ってお

ります。メンバーの

皆様、今年も宜しく

お願いします。

いよいよ平成２６年１月から塚本会長期の下期がス

タートです。上期はクラブファンド中心のファンド委

員会活動でしたが、温故知新「子曰く、故きを温ねて、

新しきを知れば、以って師と為るべし」を教訓に、ファ

ンド活動を務めあげる所存です。皆様今後もどうぞご

協力お願いします。

京都部三役 新年メッセージ

京都部書記 安平 知史

ファンド委員会 新年メッセージ

ファンド委員長 角谷 多喜治

地域奉仕環境委員会

委員長 牧野 万里子

クラブ三役

安田 繁治 書記

Ｙサ・ユース委員会

Ｙサ・ユース委員一同

ＥＭＣ・ドライバー委員会 新年メッセージ

ドライバー委員長 林 正章

連絡主事

久保田 展史



いよいよ次年度には交流の中核を担って下さる後任

者にバトンを託したいと願っています。IBCはとても息

の長いプログラムですから、少なくとも２～３年は継

続できる委員長を望みます。委員には残らせていただ

いて、PentagonDBCだけはもう少し形ができるまで代表

として手伝わせていただきたいと思っています。

午年の初夢を正夢に！

慈悲深い岩本菩薩と若

き名工山田仏師に支え

られて、前半期を何と

か乗り切った不動明王

（不働妙翁？）が午年

新年に見た初夢は、馬

頭観音に変身して、皆さんからの滋味溢れる飼葉と両

調教師の愛のムチを受け、第三・第四コーナーを回り、

観客総立ちの中で、ゴールに駆け込み、塚本仁王様に

称えられている姿でした。それを正夢とするよう委員

一同頑張ります！

あけ

まして

おめで

とうご

ざいます。

本年もよろしくお願します。

最近はメネット会として単独の事業は、残念ながら何

も行っていません。ウエストのメネット会として、何

ができるか？これからのことを一度皆で考えたいなと

思います。今期の後半に他クラブでメネッ

ト例会をされるクラブがありましたら、

参加したいなと思います。

12月12日（木）オープン役員会当日、少し早めの到

着で一番乗りでしたので、仕事のメールをチェックし

ていたところ、塚本会長が「携帯の電池が・・・」と

つぶやきながら入って来られました。充電のタイミン

グが無かったのでしょう。どうやら「師走モード」に

突入されているようです。そんな中、始まりましたオー

プン役員会。報告事項及び委員会報告での明確な報告

により参加していないメンバーも臨場感を味わえるよ

うな報告でした。進行途中で、少し議論となった事項

では「オープン役員会」における①メンバー全体を対

象とする会議としての位置づけと②議案書にて決定す

る役員を対象とするオープン役員会としての位置づけ

に関する事項です。「話し合いの順序」や「議事録作

成の方法」まで話しがおよび、白熱した議論が交わさ

れており「熱いワイズメン」を感じる日となりました。

2013年12月14日

（土）寒風の中、竹

林ワークに参加いた

しました。今月は、

グローバルクラブの

松谷直前会長の偲ぶ

会と重なり、いつも

より少ない参加者で

ワークを行いました。

いつもの様に、東前さんのご指導の下にワークが行わ

れます。本日ワークの内容は切り出した竹が山積みさ

れていましたが、これを短く切断し、沢の低い場所に

移動させて土に返そうというものです。7年程の年数が

いるそうですが、大変良い土になるそうです。また、

カブトムシなどの幼虫も付く可能性があるそうです。

先の話ですが、いつかカブトムシ公園なるものが出来

るかも？です。大変楽しみです。それから、切り出し

た竹の処分方法について相談致しました。粉砕してチッ

プ状にして燃料にするとか、焼却場に持ち込み処分す

るとかです。チップの方は、粉砕機が非常に高額であ

ることと、燃やした際にでる物質が釜などを傷めるこ

とが有るそうですが、それに必要な燃料代に想像以上

に費用が掛かるなど難しい問題があるそうです。処分

場に持ち込み焼却することについては、太い竹になる

と2本で100キロを超えるそうで、これも費用面で難し

いとのことです。難しい問題だと改めて感じました。

参加者は、塚本会長、加藤、森田、福田、市橋、野々

口6名と東前さんの計7名でした。

オープン役員会報告
ファンド委員長 角谷 多喜治

ブリテン委員会 新年抱負

委員長 草野 功一

交流委員会

委員長 森田 惠三

メネット会 新年の抱負

連絡員 立山 益子

2013年12月報告

竹林ワーク報告

書記 野々口 佳孝



12月15日（日）エクシブ京都八瀬離宮にてクリスマ

ス例会が総勢61名で盛大に開催されました。小雨が降

る中、館内に入ると鮮やかなイルミネーションされた

庭を観ながら「いつもと雰囲気違う！」と思いながら

会場へ向かいました。期待どおり茶系の高級感ある会

場で、和洋折衷の高級料理オンパレードのバイキング

でした。今回は佐治ワイズの初の司会で開会でした。

塚本会長の開会点鐘のあと、招きソングでコメットた

ちの聖歌隊の入場があり会長挨拶と当日のゲストで中

西様、川口様、山下様の3名と平安徳義会様より5名の

紹介がありました。野々口ワイズに食前の一言＆乾杯

をいただき、美女4名の弦楽四重奏の生演奏を聴きなが

ら食事開始です。セレブな雰囲気も最高潮でフォアグ

ラ、ずわいがに、北京ダックを食しながらいつもより

ゆっくりと食事タイムがありました。その後デザート

は13人のコメットが「子供たち全員でオリジナルケー

キを作ろう！！」のコーナーで思い思いにトッピング

してくれたケーキを子供たちのケーキカットでテーブ

ルに並べられました。そして恒例の「大人のプレゼン

ト交換」のあと、「Kid’sファッションショー Y’s

コレクション2013冬」でした。子供たちは順番にステー

ジへ向かい、一人一人が照れながらも、また堂々とポー

ズをとってくれた姿がかわいらしかったです。

また金澤ワイズサンタから子供たちへクリスマスプレ

ゼントが配られました。子供たちからひとことで、市

橋さらちゃんがしっかりとかわいらしくお礼の言葉を

くれました。うちの娘にも教えてね。今月のハッピー

バースデーは吉川メネットをはじめゲストも多数おら

れ、ハッピーアニバーサリーは塚本会長夫妻でした。

私は昨年のクリスマス例会で入会させていただき、お

かげさまで1年を迎えることが出来ました。今回は初め

て娘も参加させていただきましたが、さっそく来年も

行きたいと言っております。大人も子供も楽しめる素

晴らしい企画で料理、お酒も最高でウエストワイズら

しさがあふれる内容盛りだくさんの例会でした。会計

の加藤ワイズがホテルの支払いを忘れて送迎バスに乗

るハプニングもありましたが、本

当に楽しい1日でした。年末のお忙

しい中、企画、設営を担当いただ

きましたみなさまに感謝しており

ます。ありがとうございました。

12月20日(金）ウエストクラブが協賛してる、ノート

ルダム女子大学ハンドベルクラブ生徒による演奏が行

われました。クリスマスソングを約30分ほど聞き、続

いて平和のための市民クリスマスキャンドルサービス

へと移りました。前奏は、京都YMCAへ以前寄贈された

パイプﾟオルガンです。ハンドベルの演奏は、礼拝でも

2曲披露されクリスマスには欠かせない音色を披露して

頂きました。その後、参列者は、三条周辺をキャンド

ルサービスへと出かけて行きました。例年の事ですが、

この週の月～金までは、各ワイズメンズクラ

ブが応援されてる方々のロビーコンサートが

開催されてます。是非来年も多くの方が参加

されることを望みます。

参加者：桂、河合、金澤、大西、岩本

私は、父の家業を継いで美術商の仕

事をしています。大学を出て、名古屋

の老舗の美術商に丁稚奉公で入り、七

年間修行をさせて頂き、３０歳の時に

京都に帰ってきました。京都では、毎

日毎日、怒られっぱなしで、今でも、まだおこられ続

けています。

しかし、小さい頃から、父が、この料理には、このよ

うな器が合うとか聞かされ、知らず知らずのうちに美

術品に触れる機会があり、今想えば、昔から美術品に

は、いろいろ興味を持っていたのだと思います。一般

には、あまり知られていない職種なので、皆さんには

なかなか理解してもらえませんが、奥が深いので、こ

の道の一人前になるには、まだまだ程遠い状態です。

でも、ものすごく面白い仕事です。時代の流れや流行

など、美術品を通してわかる事もたくさんあります。

皆様も是非、美術館などに足を運んで、関心をもって

下さい。 最後に、家族は、最愛の妻一人と可愛い二

人の息子（３歳８カ月と１歳３カ月）の四人家族です。

どうか皆様、これからもよろしくお願いします。

クリスマスキャロリング報告

ブリテン委員 岩本 敬子

クリスマス例会報告

交流委員 渡邊 昌嗣

私の仕事と家族の事をお話しします！

ＥＭＣ委員長 吉 川 忠
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１２月の京都部、および桂部長の動きとしましては、

11月4日のワイズデーの残処理も問題ですが、無事終え

一段落のところです。6日の役員会、13日に会長・役員

忘年会が我ウエストクラブ塚本会長の仕切りで大盛会

に終えられました。続くグローバルクラブ松谷ワイズ

追悼に出席。次の週ではクリスマスロビーコンサート

が行われましたが、あいにく最終日受け持ちのウエス

トクラブからの参加が余りに少なく、ご参加の他クラ

ブメンバーのお力で準備が出来たことは残念でした。2

6日に京都部三役会を行い、来月10日部役員会の準備と

2月評議会の段取りを行いました。1月16日はセンチュ

リークラブへの最後の部長公式訪問となります。内容

も新春落語と聞いておりますので、ウエストメンバー

も一緒に楽しみましょう。何とか半分が過ぎ、大きな

事業は一段落ですが、年が代わって新たな気持ちでス

タートできるようにがんばります。ウエストクラブの

メンバーの京都部への多大な協力に感謝します。

１.京都ＹＭＣＡチャリティーコンサート

日時２０１４年１月２５日（土）１８時３０分開演

２.創立１２５周年会員集会

日時 ２０１４年２月１５日(土)

３. 国際協力チャリティイベントへのご協力のお願い

日時 ２０１４年２月２日（日）１１時～１５時

※ バザー商品のご提供については１月２０日～

３０日に京都ＹＭＣＡまでご持参願います。

☆役員会☆

【報告事項】

1 11月17日みやこ作業所ふれあい祭り報告 安田書記

2 11月23日オータムフェスタの報告 大西Yサ委員長

3 11月28日EMC例会報告 吉川EMC委員長

4 12月14日みかんﾌｧﾝﾄﾞについて 角谷ファンド委員長

5 12月14日竹林ワークについて 安田書記

6 12月15日クリスマス例会について 林ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ委員長

7 山本幸仁さんの入会について（三クラブ合同例会

に入会式予定） 塚本会長

8 12月20日クリスマスロビーコンサートについて 岩本ワイズ

9 12月27日ウエストクラブ忘年会について 金澤副会長

10 2014年1月11日三クラブ合同新年例会について塚本会長

11 2014/3/16チャリティーゴルフ開催準備について 塚本会長

12 一泊例会について 塚本会長

13 ブリテン発行の件 塚本会長

14 チャリティボーリングについて 安田書記

【協議事項】

1 クリスマス例会メンバー負担金について 塚本会長

【ＹＭＣＡ関係】

1 12月16日(月)～20日(金)Christmasロビーコンサート

（ウエストクラブハンドベル担当）

２京都部チャリティーボーリング 平成26年2月25日

【京都部関係】【その他】

１京都部活動報告 中原京都部事務局長

1 ＢＦについて告知（使用済み切手の収集依頼1月締切）

１月役員会時持参加

☆役員会議案☆

議案１ クリスマス例会のメンバー担金について

メンバー負担金はナシとする。 承認

議案２ 山本 幸仁さんの入会を承認する。入会日は

2月1日とする。配属委員会はEMC委員会とする。承認

議案３ 一泊例会について

一泊例会を中止とし、4月17日（木）に通常例会を行う。

一泊例会予算（１名）10,000円のうち、5,000円を例会費、残り5,

000円を西日本区の補助金に振り替えることとする。 承認

１月 ＨａｐｐｙＢｉｒｔｈｄａｙ
松本 忠正 ワイズ 河合久美子 ワイズ

安平 知史 ワイズ 立山 隆一 ワイズ

草野 敬子 メネット 渡邊 栄里 メネット

１月ＨａｐｐｙＡｎｎｉｖｅｒｓａｒｙ
岩本敬子・ 清 ご夫妻 市橋清太郎・ちさ ご夫妻

中原一晃・優子 ご夫妻

２０１４年１月スケジュール

1/9 木 三役会 19：00
京都三条
ＹＭＣＡ

1/22 木
オープン

役員会
19：00

京都三条
ＹＭＣＡ

1/11 土 竹林ワーク お休み

1/11 木 新年例会 18：30 ﾎﾃﾙｾﾝﾄﾉｰﾑ

２０１４年２月スケジュール

2/6 木 三役会 19：00
京都三条
ＹＭＣＡ

2/13 木
オープン

役員会
19：00

京都三条
ＹＭＣＡ

2/15 土 竹林ワーク 9：00 長岡西山 竹林

2/27 日 TOF例会 19：00
京都三条
ＹＭＣＡ

京都部活動近況報告

京都部事務局長 中原一晃

編集後記
昨年は、じぇじぇじぇの倍返しでおもてなし！

今年は、アベノミクスにあやかって倍々返し？

ブリテン委員会は今年も、和

気あいあいで楽しく作ります。

どうぞ、今年も原稿よろしく

お願いいたします。

ブリテン委員 岩本敬子

この会報誌はやましな工房（山科共同作業所）

の協力で製本しています。

ＹＭＣＡ ＮＥＷＳ




